

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1. Kesimpulan**

Produser program acara televisi memiliki tanggung jawab penuh atas produksi suatu program acara. Produser bertanggung jawab atas segalanya, mulai dari perencanaan hingga memastikan program dilaksanakan dengan benar. Menjadi produser program informasional, harus memiliki jiwa pemimpin, karena mulai dari pra produksi, produksi sampai pasca produksi seorang produser yang memiliki tanggung jawab penuh harus tetap terlibat, bagaimanapun semua hal harus dipersetujui oleh produser.

Produser dan Sutradara berkolaborasi dengan kru dan narasumber selama produksi (pelaksanaan) untuk menghidupkan rencana yang dibuat di atas kertas dan dalam skrip pengambilan gambar melalui foto dan susunan gambar yang dapat menceritakan sebuah cerita. Selain mengedukasi penonton tentang nilai sejarah dan bagaimana keadaan dulu dan sekarang, program kami akan memberikan informasi tentang situs atau museum sejarah yang kurang dikenal oleh masyarakat umum.

Harapan dari program siaran *Menjelajah Sejarah* adalah untuk menginformasikan kepada masyarakat dengan menonjolkan destinasi wisata sejarah yang kurang dikenal, memberikan konteks sejarah yang baru, dan mengubah persepsi masyarakat tentang betapa pentingnya mengingat masa lalu dan merasakan perjuangan masa lalu.

## 5.2. Saran

Semuanya berjalan lancar untuk kru produksi. Akan lebih baik jika mengadakan pertemuan lebih sering untuk sekedar bertanya dan membicarakan tantangan apapun yang Anda hadapi. Operasi produksi program perlu berfungsi lebih lancar, oleh karena itu hal ini harus dilakukan. Dan dimaksudkan agar dengan mengabaikan tujuan dan berkonsentrasi pada masyarakat, semua audiens tidak akan langsung senang dengan hasil program Jelajah Sejarah.

Walaupun saat produksi hanya beberapa kendala yang cukup menghambat dan tidak sesuai dengan schedule yang telah ditetapkan, retake video (merekam ulang) sering terjadi pada saat shooting dilaksanakan, untuk hal itu masih dapat diatasi dan semua berjalan dengan lancar. Untuk yang akan memulai sebuah karya agar dipertimbangkan dengan matang untuk host yang akan membawakan acara, karena sebagian besar host juga akan mempengaruhi audiens.